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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0007/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Bürgerbefragung Quartiersentwicklung Eddersheim 

 

  

 Begründung: 

 

Das Bauvorhaben „Eddersheim Nord-Ost“ ist von großem öffentlichem Interesse und 

könnte eines der größten Bauvorhaben der jüngeren Hattersheimer Geschichte werden. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Wurde das Gebiet im Flächennutzungsplan des Regionalverbandes 

FrankfurtRheinMain als Baugebiet umgewandelt? Falls nicht, wurde dies bereits 

beantragt? 

 

2. Wie ist der Planungsstand des Quartiers? Gibt es bereits einen Bebauungsplan mit 

einer Festlegung der Nutzungsformen? 

 

3. Welche der Anregungen aus der Bürgerbefragung bzgl. der Quartiersentwicklung 

stehen im engeren Auswahlverfahren? 

 

4. Inwieweit könnten diese Anregungen auf anderen Baugebieten innerhalb 

Eddersheims realisiert werden? 

 

5. Gibt es bereits ein Verkehrskonzept, um das ohnehin hohe Verkehrsaufkommen zu 

regulieren? 

 

 

 



0007/GRÜNE/XII Seite 2 von 2 

 

 

6. Welche Kosten fielen für die Stadt Hattersheim durch diese Umfrage an? Wurde 

von Subventionen Gebrauch gemacht? Wenn ja, wie hoch fielen diese aus und was 

war ihr Verwendungszweck? 

 

7. Waren doppelte Stimmabgaben bei der Umfrage technisch möglich? 

 

8. Sind die Ergebnisse der Umfrage für die Öffentlichkeit einzusehen oder existiert 

nur der folgende Auszug: 

https://www.hattersheim.de/files/Mediathek/PDF/Veroeffentlichungen/Buergerumf 

rage%20Eddersheim.pdf?  

 

Hattersheim, 26. Juni 2021 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

https://www.hattersheim.de/files/Mediathek/PDF/Veroeffentlichungen/Buergerumf

